

7月 園だより

令和5年7月号 社会福祉法人晋栄福祉会
新福島ちどり保育園
担当：木澤かりん

雲間から差し込む日差しが強さを増してきました。もうすぐ梅雨明けがやってきますね。いよいよ夏本番、子どもたちの楽しみにしていたプール遊びが始まります。夏ならではの遊びを通して楽しく過ごせるようにしていきたいと思います。また、暑さにより体調を崩しやすい時期にもなりますので水分補給や休息をしっかりと取り、健康に過ごすことが出来るように生活リズムを整え、子どもたちの体調管理には十分気を付けながら今月も元気に過ごしていきたいと思います。

7月の行事

- | | |
|----------------------|---------------------|
| 7月3日(月) 水あそび(プール) 開き | 24日(月) ~ 28日(金) 夢体験 |
| 7日(金) 七夕の集い | 25日(火) ミニ音楽会 |
| 11日(火) 乳児身体測定 | 26日(水) 3, 5歳すいかわり |
| 12日(水) 幼児身体測定 | 27日(木) 2, 4歳すいかわり |
| | 28日(金) 絵本シアター |

歯科健診・内科健診がありました

6月5日(月)に内科健診、16日(金)歯科健診があり、囑託医の先生に診てもらいました。乳児クラスは、見慣れない先生の姿に驚いて泣いてしまう姿も見られましたが、保育者に見守られながら安心して受診することができました。幼児クラスは、「お願いします。」「ありがとうございました。」と自分できちんと挨拶する姿が見られました。今後も健康に過ごしていけるように、子どもたちの様子をこまめに見ていきたいと思います。



七夕の集い

7月7日に七夕の集いがありました。誕生児のお祝いをした後、各クラス七夕制作の見せ合いを行いました。乳児クラスは保育者と一緒で発表し、幼児クラスは工夫したところなど大勢の前で自信をもって発表していました。また、保育者の「七夕ものがたり」の劇を見て行事についての関心を深めている子どもたちでした。



安田式運動遊び

6月7日(水)に、安田式運動遊びの指導で講師の坂西先生に来ていただきました。子どもたちは、様々な器具を使って保育者や友だちと、たくさん体を動かすことを楽しんでいました。午後からは職員研修も受け、子どもたちが「やりたい」「楽しい」と感じられる運動遊びについて、色々教えていただきました。今後も積極的に運動遊びに取り組み、体を動かす楽しさを感じられるように進めていきたいと思ひます。

2歳児



3歳児



4歳児



5歳児



食育

えんどう豆・たまねぎの皮むきを行いました

6月1日(木)・12日(月)に2～5歳児でえんどう豆の皮むき、6月9日(金)・19日(月)に2～5歳児で玉ねぎの皮むきを行いました。豆の皮むきでは、皮がかたくて難しそうにする子どももいましたが、保育者や友だちに手伝ってもらいながら楽しく行う姿が見られました。また、玉ねぎの皮むきでは活動の中で匂いや触って気付いたことを話しながら、笑顔で取り組む姿も見られました。どちらの食材も、皮むきの翌日に給食のメニューに入っていると「これ、昨日皮むきをした豆だ!」「玉ねぎがここに入っている」と、嬉しそうに食べ進める姿が見られました。



ホットケーキ作りがありました

6月26日(月)3～5歳児でホットケーキ作りを行いました。5歳児は生地から作り自らホットプレートで焼きました。ヘアでひっくり返す工程を難しそうにしていたが手の使い方など工夫して、一生懸命に取り組んでいました。3、4歳児も、おやつ前にクリームや果物などを自分の好きな分トッピングし、一人ひとり美味しそうなおやつホットケーキを完成させていました。おやつの中には「甘くて美味しい!」と、とびっきりの笑顔で食べる姿が見られました。



クラスだより

あさひ組 (0歳児)

蒸し暑い日が続きますが、子どもたちは元気に過ごしています。保育園での生活を通して友だちにも興味を持ち始め、友だちのもとに笑顔で近づき同じ玩具で遊んだり、動きを真似して声をあげて笑ったりと可愛らしい姿が見られます。今月は水遊びが始まります。氷や寒天遊びなどを通して水に触れることを楽しみ、暑い夏を心地よく過ごして行きたいと思います。

<目標>保育者や友だちと夏ならではの遊びを楽しむ。



ひかり組 (1歳児)

暑い日が続いていますが子どもたちは元気よく過ごしています。6月からシャワーも始まり、すっきりとした様子が見られます。活動では、屋上園庭に言った際、靴を履くと早速電車を見に行き、友だちと一緒に「でんしゃー」と言いながら見ることを楽しんでいました。そしてジャングラミングにも登り、すべり台を楽しむ姿も見られました。これから子どもたちを見守ってまいります。

<目標>水遊びを友だちと楽しむ。



にじ組 (2歳児)

暑さに負けず、にじ組の子どもたちは元気に登園しています。パネルめくりなどの集団遊びにも興味津々で取り組み、チームに分かれて勝っても負けても大喜びで参加しています。また、絵本の読み聞かせなどを通して水遊びにも期待感を膨らませている様子が見られます。着替えや身の回りの事を保育者と一緒に行い、服の畳み方などが習慣づいていくようにしていきます。

<目標>友だちと水遊びを楽しむ。



ほし組 (3歳児)

えんどう豆、玉ねぎの皮むき、ホットケーキ作りなどを通して、食に興味を持つ子どもたち。屋上園庭に行くと、ゆめ組が育てている野菜を見て「大きくなっている!」と生長を喜んでいました。また給食では苦手な食材でも一口は挑戦したり、時間内に完食できるように頑張る姿が見られます。箸を使いこなせるように日々の練習をし、食べる姿勢や食事のマナーも学んでいます。これからも食育を通して、意欲的に食事できるようにしていきたいと思っています。

<目標>食材に興味を深め、意欲的に食べられるようになる。



そら組 (4歳児)

梅雨期になり室内で過ごすことも多くなりましたが、集団遊びや運動遊びを通して、友だちと一緒に体を動かすことを楽しんでます。友だちと関わる中で意見がぶつかることもありますが、自分の思いを言葉で伝え、解決しようとする姿が見られます。また食育活動にも意欲的に参加し、身近な野菜に触れることを嬉しそうにしていました。7月も体調管理に留意していき、さまざまな夏の遊びを楽しんでいきます。

<目標>ルールを守り、プールや夏の遊びを楽しむ。



ゆめ組 (5歳児)

日々の暑さが増していくなか、友だちと一緒に汗を流しながら楽しく遊んでいます。自ら水分を摂り、必要に応じて着替えたりと、夏の生活の仕方が分かるようになってきました。運動遊びにも意欲的に取り組み、何度も挑戦し「できた」という喜びを友だちと共感し合っています。7月からプール遊びが始まります。夏ならではの遊びを友だちと一緒に、楽しんでいきたいと思っています。

<目標>ルールを守り水の危険や熱中症に気をつけながら、夏ならではの遊びを楽しむ。

